

Sous la direction de Marion Humbert,
Maverick Martins et Romain Routier

FEMMES ET DROIT PUBLIC

LIBERTÉ,
ÉGALITÉ,
SORORITÉ

— En hommage à Gisèle Halimi —



Pour leur deuxième journée d'étude, l'association des publicistes palois a proposé aux étudiant·es en droit de l'Université de Pau et des pays de l'Adour de se réunir autour d'un thème fédérateur : « Femmes et droit public : Liberté, Égalité, Sororité ». Les actes de cette journée sont réunis dans le présent ouvrage. Cette manifestation a été l'occasion de traiter une problématique d'actualité autour de questions nouvelles, telles que la précarité menstruelle, ou renouvelées, comme la parité. Ce colloque a permis aux étudiant·es de l'UPPA de participer pour la première fois à une production scientifique en droit.

For their second study day, the Association des Publicistes Palois invited law students from the Université de Pau et des pays de l'Adour to meet around a unifying theme: "Women and Public Law: Liberty, Equality, Sisterhood". The proceedings of this day are gathered in this book. This event was an opportunity to address current issues around new questions, such as menstrual precariousness, or renewed questions, such as parity. This conference allowed UPPA students to participate for the first time in a scientific production in law.

Avec les contributions de I. Bosca, E. Castarraingts, S. Dampenon, M. Douence, N. Esterle, A. Fitte-Duval, A. Galindo, T. Jurat-Pentiadou, H. Lami, D. Lestrade, R. Sanchez, L. Solans, C. Tuha.



Femmes et droit public
Liberté, égalité, sororité

est un livre numérique en libre accès contenant des liens
et une bibliographie Zotero.

À retrouver sur <https://una-editions.fr>



ISSN 2827-1971 ; ISBN : 978-2-35613-504-9
Ne peut être vendu

puppa

Scholaria

puppa

